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 المرحلية المختصرة المالية تقرير المراجعة حول القوائم 
 

 إلى السادة رئيس وأعضاء مجلس الإدارة
 اعة الألمنيوم )آرال( نصالشركة العربية ل

 المساهمة العامة المحدودة
 المملكة الأردنية الهاشمية -عمان 

 
 مقدمة

     محدودة كما في العامة المساهمة ال العربية لصناعة الألمنيوم )آرال( شركة لللقد قمنا بمراجعة القوائم المالية المرحلية المختصرة المرفقة 
المرحلية المختصرة  الشامل قائمة الدخل و 2021آذار  31مركز المالي المرحلية المختصرة كما في لاوالتي تتكون من قائمة  2021آذار  31

مجلس  المنتهية في ذلك التاريخ، إن  للفترةوقائمة التغيرات في حقوق الملكية المرحلية المختصرة وقائمة التدفقات النقدية المرحلية المختصرة 
المالية   بالتقارير( الخاص 34)رقم الدولي المحاسبة ائم المالية المرحلية المختصرة وفقاً لمعيار وقالهذه إعداد وعرض الإدارة مسؤول عن 

 إلى مراجعتنا.  إن مسؤوليتنا هي إبداء استنتاج حول هذه القوائم المالية المرحلية المختصرة استنادً  . المرحلية
 

 نطاق المراجعة 
  المالية المرحلية التي يؤديها مدقق  القوائم( "مراجعة 2410لي الخاص بعمليات المراجعة )ودلقد قمنا بإجراءات المراجعة وفقاً للمعيار ال

عن الأمور  المسؤولين الأشخاص من  ات، بشكل رئيسيالاستفسارالمالية المرحلية إجراء  القوائمتتضمن مراجعة المستقل للمنشأة"، الحسابات 
  نطاق أعمال قل بشكل جوهري عن ي المراجعة  نطاقإن وإجراءات المراجعة الأخرى.  ةالمالية والمحاسبية، وتطبيق الإجراءات التحليلي 

جميع الأمور الجوهرية التي قد يتم الكشف عنها  الحصول على تأكيد حول مكننا من ي لا  وبالتاليتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية، ت التدقيق التي 
 . هاي تدقيق حولأرلا نبدي  وعليه فإنناعند تدقيق القوائم المالية، 

 
 الاستنتاج 

من جميع النواحي  لم يتم إعدادها لى مراجعتنا، لم يتبين لنا ما يدعو إلى الاعتقاد بأن القوائم المالية المرحلية المختصرة المرفقة إاستنادً 
 . المالية المرحلية بالتقارير( الخاص 34)رقم الدولي المحاسبة وفقاً لمعيار  الجوهرية 

 
 المجموعة المهنية العربية                        شميةالأردنية الها   ةالمملك -عمان 

 نسيم شاهين                                                                                                    2021  نيسان 21في 
 812إجازة رقم                                                                                                         
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 )آرال( الشركة العربية لصناعة الألمنيوم  
 المحدودة عامة  المساهمة ال

 ( ة مدققال)غير  2021آذار  31كما في   ة المختصر ةالمركز المالي المرحلي قائمة

 
 آذار   31  

2021 
 

  كانون الأول 31
2020 

 دينــار   دينــار   الموجودات 

 قة مدق    موجودات متداولة 
 762 028 2  353 343 1  نقد في الصندوق وأرصدة لدى البنوك

 582 368 2  108 154 2  شيكات برسم التحصيل 
 373 045 1  602 541 1  ذمم مدينة

 908 400 3   952 384 3  بضاعة
 273 185  490 180  أرصدة مدينة أخرى 

 898 028 9  505 604 8  ولة تداممجموع الموجودات ال

     موجودات غير متداولة 
 402 215    743 216  الشامل الآخر  الدخلمن خلال العادلة موجودات مالية بالقيمة 

 747 265    747 265  استثمارات عقارية 
 176 39    813 38  استثمار في شركات حليفة 

 135 502 4   418 425 4  ممتلكات ومعدات 
 950 181    553 188  يذلتنفحت ات يع رمشا

 410 204 5  274 135 5  مجموع الموجودات غير المتداولة 

 308 233 14  779 739 13  موجودات مجموع ال

     المطلوبات وحقوق الملكية  
     المطلوبات  

     مطلوبات متداولة 
 782 25  142 26  بنك دائن
 323 533 1  723 817  ذمم دائنة 

 883 094 1  044 132 1  ة أخرى دائن   أرصدة
 623 49  811 85  مخصص ضريبة الدخل  

 611 703 2  720 061 2  المتداولة مجموع المطلوبات 

     ية حقوق الملك
     حقوق ملكية حملة الأسهم 

 000 750 6   000 750 6  رأس المال  
 000 345    000 345    علاوة الإصدار  

 046 439 3   046 439 3   إجباري احتياطي 
 360 019 1   360 019 1   اختياري احتياطي 

 (806 379)  (295 377)  العادلة التغير المتراكم في القيمة 
 097 356  948 501  أرباح مدورة 

 697 529 11  059 678 11  مجموع حقوق الملكية  

 308 233 14  779 739 13  مجموع المطلوبات وحقوق الملكية  

 
 
 
 

 معها أتقر و  (ةمدققال)غير  المرحلية المختصرة ةي لامال ائمو قالمن هذه   ءا  تشكل جز فقة المر إن الإيضاحات 
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 )آرال( الشركة العربية لصناعة الألمنيوم  
 المحدودة عامة  المساهمة ال

   ( ةر المدققي غ)  2021ر  اآذ 31فترة المنتهية في  لل  ة المختصر ةالمرحليالدخل الشامل  قائمة

 
 2020آذار    31  2021آذار    31 
 دينــار   دينــار  

 381 445 1  427 864 2 عاتي ب ملا
 (406 324 1)  (354 480 2) كلفة المبيعات 

 975 120  073 384 الربح مجمل 
 (664 37)  (190 40) مصاريف البيع والتوزيع

 (040 139)  (840 149) مصاريف إدارية 
 (250 9)  (295 1) تمويل  مصاريف

 310  291 4 إيرادات أخرى 
 (000 15)  (000 15) ة ع قوت خسائر ائتمانية م مصروف

 (669 79)  039 182 قبل الضريبة  ترة ف ال  (خسارة ربح ) 

 000  (188 36) ة الوطنية م ضريبة الدخل والمساه

 (669 79)  851 145 الضريبة  بعد ترة ف ال  (خسارة ربح ) 

    
    خر الآلشامل االدخل  

 (659 45)  511 2 للموجودات المالية  القيمة العادلة  متراكم فيير التغال

 (328 125)  362 148 امل للفترة لدخل الش وا   (الخسارة الربح )

    
    

 دينار   (0.012)  دينار   0.022 رة ت فلا  (خسارة )  بحر  منخفضة للسهم ساسية والملأة اصحال

 
 
 

 تقرأ معهاو  )غير المدققة( المالية المرحلية المختصرةالقوائم من هذه   ل جزءا  شكت  ات المرفقةاحضإن الإي 
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 )آرال(   يوملمنة الأ اعلصن   ربيةالشركة الع 
 المحدودة عامة  المساهمة ال
   ( مدققةال غير)  2021ر آذا 31للفترة المنتهية في   ة المختصر  ةيالمرحل  كيةلم قوق الح  ات فيالتغير  ئمةاق

 

 
 
 

 تقرأ معهاو  )غير المدققة( من هذه القوائم المالية المرحلية المختصرة  جزءا   تشكلقة مرفلاإن الإيضاحات 
 
 
 
 

 
 رأس  

 ل ما ال
 علاوة  
 الإصدار 

 احتياطي  
 إجباري 

 احتياطي  
 إختياري 

 اكم المتر التغير 
 في القيمة العادلة

 أرباح  
 موع  مجال ة مدور 

 ار دينـ دينـار  دينـار  دينـار  ار دينـ نـار يد نـار يد 

 637 401 11 078 183 (847 334) 360 019 1 046 439 3 000 345 000 750 6 2019ول  الأ  كانون  31
 (669 79) (669 79) 000 000 000 000 000 فترةخسارة ال
 000 (063 18) 063 18 000 000 000 000 تحويلات 

القيمة  احتياطي التغير في 
   العادلة

000 000 000 000 (45 659) 000 (45 659) 

 309 276 11 346 85 (443 362) 360 019 1 046 439 3 000 345 000 750 6 2020ر  آذا   31

        
 11 529 697 356 097 (379 806) 360 019 1 046 439 3 000 345 000 750 6 2020ول  الأ  ون ن اك  31

 851 145 851 145 000 000 000 000 000 الفترةربح 
القيمة  احتياطي التغير في 

   العادلة
000 000 000 000 511 2 000 511 2 

 059 678 11 948 501 ( 377  295) 360 019 1 046 439 3 000 345 000 750 6 2021  رآذا   31
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 آرال( ) الشركة العربية لصناعة الألمنيوم  
 المحدودة عامة  ال مة اهسمال

 ( المدققة غير)  2021آذار  31في  ةيلمنته رة افت لل  ة المختصر ة المرحليلنقدية ت اا قالتدف قائمة

 
 2020آذار    31  2021آذار    31 

 دينــار   دينــار  

    الأنشطة التشغيلية 
 (669 79)  182 039 قبل الضريبة الفترة  ( خسارةربح )

    تعديلات 
 250 9  295 1 مصاريف تمويل 

 000 15  000 15 ر ائتمانية متوقعة ائ خس صص خم
 772 111  153 124 كات  هلااست 

 000  (854 3) فوائد مقبوضة   إيرادات
    وبات التغير في الموجودات والمطل 

 219 385  474 214 تحصيل سم الت بركاشي 
 120 25  (229 511) ذمم مدينة  

 (921 613)  956 15 بضاعة
 009 10  783 4 أرصدة مدينة أخرى 

 (527 64)  (600 715) ذمم دائنة 
 (646 90)  161 37 دائنة أخرى دة  أرص

 (393 292)  (822 635) ة ليلتشغيالأنشطة ا  ستخدم فيلما قديق النتدفلا في صا

    الأنشطة الاستثمارية 
 (585 41)  (436 47) شراء ممتلكات ومعدات 

 500 4  170 1 ل الاخر مة الدخل الشامقائ موجودات مالية بالقيمة العادلة من خلال  
 (647 176)  000 تثمارات عقارية سا

 (367 10)  (603 6) فيذلتن حت ات يع رامش
 000  363 استثمار في شركات حليفة 

 000  854 3 فوائد مقبوضة   إيرادات

 (099 224)  (652 48) ة الاستثمارية مستخدم في الأنشطالتدفق النقدي الصافي 

    الأنشطة التمويلية 
 034 638  360 بنك دائن

 (855 204)  000 ض قر
 (250 9)  (295 1) ة عمصاريف تمويل مدفو

 929 423  (935) لتمويلية اشطة  الأن من  (فيالمستخدم )  فق النقديتدالي صاف

 (563 92)  (409 685) د وما في حكمهغير في النق صافي الت
 356 194  762 028 2 داية الفترةفي ب  كما مه كحالنقد وما في 

 793 101  353 343 1 في حكمه في نهاية الفترة  النقد وما 

 
 
 

 معها  رأتقو  )غير المدققة( ةلمختصر ا مرحليةالة لي من هذه القوائم الما كل جزءا  تش المرفقة اتاحيضإن الإ 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 



 
8 

 )آرال( اعة الألمنيوم  ية لصن العرب الشركة 
 دة محدو لاعامة  المساهمة لا

 ( ةغير المدقق)   2021آذار  31 مرحلية المختصرة ال المالية قوائمال إيضاحات حول 

 

 مـاـــــع (1
 6 000 000ره برأسمال قد  1976آذار  6ريخ ( بتا100محدودة تحت الرقم )ال لعامةا ةمهالألمنيوم المساعربية لصناعة لاشركة ت ال تأسس
 ارين د 6 750 000زيادة رأسمال الشركة ليصبح  1998يار أ 10نعقد بتاريخ عادي المال غير الشركة في اجتماعه، قررت الهيئة العامة لدينار

 ( دينار للسهم.0،75)بقيمة إصدار ة علاو ب 
 

 لمادة الألمنيوم.ولية واد الأة المععه وسحب بروفيلاته وصناتقطي م بصناعة الألمنيوم وبثقه و اقي كة الشر لا من أهم غايات
 

 .2021ان نيس 21ة نعقدم لا هادقيق المنبثقة عن مجلس إدارة الشركة بجلست ة المختصرة من قبل لجنة الت رحلي المية لاالقوائم الم رارقإتم 
 
 سبية سات المحاهم السياأ (2

 المرحلية(. لماليةتقارير ا)ال 34يار المحاسبة الدولي وفقا لمع تصرةالمرحلية المخ ليةالما قوائملا دتم إعدا
وفقا  ةالمعد صرةمخت ال يرغ يةتضمن كافة المعلومات والإيضاحات المطلوبة للقوائم المالققة( لا تتصرة )غير المدلمخة اي لالقوائم المالية المرح نإ

لاثة أشهر تائج فترة الث ا أن ن كم، 2020ول كانون الأ 31 ركة كما فيم المالية للشأن تقرأ مع القوائ ويجب  وليةدلا المالية ايير التقاريرلمع
 .2021ول ن الأو ن كا 31للسنة المالية التي ستنتهي في  لا تمثل بالضرورة مؤشرا للنتائج المتوقعة 2021ر آذا 31 المنتهية في

 شركة.ة الرئيسية للذي يمثل العملالو  ئم الماليةاو لقإظهار ا ردني هو عملةدينار الألاإن 
 

 تخدام التقديرات اس
ات والمطلوبات لموجودمبالغ ا ر فيت تؤثدااجتهابتقديرات و شركة القيام طلب من إدارة الت ي  المحاسبية تالقوائم المالية وتطبيق السياسا دادإن إع
لمخصصات وكذلك اريف واادات والمصر لتزامات المحتملة. إن هذه التقديرات والاجتهادات تؤثر أيضا على الإي ية والإفصاح عن الاالمال

ات غ وأوقدير مباللتق هامة اتجتهادبأحكام وا لشركة القيامتطلب من إدارة اي ص ة وبشكل خالدم موجودات مالية بالقيمة العايي قت  احتياطي
لضرورة على بنية باالمذكورة م تها الناجمة عن أوضاع وظروف تلك التقديرات في المستقبل. إن التقديراتالمستقبلية وأوقا التدفقات النقدية
ن النتائجت القدير وعدم ت لتعددة لها درجات متفاوتة من ام لمافرضيات وعو  ي يرات ف يجة التغك نت ت وذلرالتقدي تختلف عن االفعلية قد  يقن وا 

 ات. وظروف تلك المخصص المستقبل في أوضاع
 

 .2020كانون الأول  31نتهية في لما ةلتقديرات المتبعة للسن لة مع اولة ومتماث قإن تقديراتنا المتبعة ضمن القوائم المالية المرحلية المختصرة مع
 
 د ع ديلات الصادرة وغير النافذة بة والتع التقارير المالية الدولية والتفسيرات الجديد  معايير (3

المالية الدولية والتفسيرات الجديدة والتعديلات الصادرة وغير النافذة بعد حتى تاريخ القوائم المالية مدرجة أدناه، وستقوم الشركة   إن المعايير
 ابتداء من تاريخ التطبيق الالزامي:بتطبيق هذه التعديلات 

 

 ( عقود التأمين ۱۷)  ولي رقممعيار التقارير المالية الد 
لا للاعتراف والقياس والعرض والايضاحات المتعلقة بعقود التأمين. ويحل هذا المعيار محل معيار التقارير المالية يقدم المعيار نموذجا شام

أمين المباشرة وعقود قود الت عيار على جميع انواع عقود التأمين )مثل عقود الحياة وغيرها من ععقود التأمين. ينطبق الم -( 4الدولي رقم )
 ظر للمنشأة المصدرة لعقد التأمين، كما ينطبق على بعض الضمانات والأدوات المالية التي تحمل خاصية المشاركة.إعادة التأمين( دون الن 

 استخدام طريقة الرسوم المتغيرة وطريقة توزيع الأقساط.أن الإطار العام للمعيار يتضمن 
 

ة مع السماح بالتطبيق المبكر شريطة أن المنشأة طبقت معيار مع ارقام المقارن  ۲۰۲۳كانون الثاني  1را من ر اعتباسيتم تطبيق هذا المعيا
 (.۱۷و مع تطبيق معيار التقارير المالية الدولي رقم )( قبل ا۱۰( ومعيار التقارير المالية الدولي رقم )۹التقارير المالية الدولي رقم )
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 )آرال( اعة الألمنيوم  ية لصن العرب الشركة 
 دة محدو لاعامة  المساهمة لا

 ( ةغير المدقق)   2021آذار  31 مرحلية المختصرة ال المالية قوائمال احات حول إيض

 
 (: تصنيف المطلوبات المتداولة مقابل غير المتداولة 1دولي رقم )اسبة ال تعديلات على معيار المح

ة الدولي من معيار المحاسب ( 76إلى )( 69بإصدار تعديلات على فقرات ) ۲۰۲۰قام المجلس الدولي للمعايير المحاسبية خلال كانون الثاني 
 ضح هذه التعديلات:ولة. تو ( لتحديد متطلبات تصنيف المطلوبات المتداولة مقابل غير المتدا1رقم )

 تعريف الحق لتأجيل التسوية  -
 الحق لتأجيل التسوية يجب ان يكون موجود عند تاريخ اعداد القوائم المالية -
 سة حقها في التأجيل ان التصنيف لا يتأثر باحتمالية المنشأة ممار  -
لا تؤثر شروط المطلوبات على  ا  ملكية عند اذ اة حقوقوفي حال كانت المشتقات المتضمنة في المطلوبات القابلة للتحويل في حد ذاتها أد -

 تصنيفها.
 

 .۲۰۲۳كانون الثاني  1سيتم تطبيق التعديلات بأثر رجعي اعتبارا من 
 
 ( ۳التقارير المالية الدولي رقم )ى معيار  تعديلات عل -شارة إلى الإطار المفاهيمي  إ

 -( اندماج الأعمال 3بإصدار تعديلات على معيار التقارير المالية الدولي رقم ) ۲۰۲۰قام المجلس الدولي للمعايير المحاسبية خلال أيار 
المالية والذي صدر في عام   القوائم شارة إلى الإطار المفاهيمي لإعداد وعرضمحل الإ إشارة إلى الإطار المفاهيمي. تحل هذه التعديلات

 دون تغيير جوهري على متطلبات الإطار المفاهيمي. 2018ومع الإشارة إلى الإطار المفاهيمي للتقارير المالية والذي صدر في آذار  1989
 

خسائر "اليوم الثاني"  أرباح أو( لتجنب إمكانية ظهور 3لية الدولي رقم )ير الماكما أضاف المجلس استثناء لمبدأ الإعتراف بمعيار التقار 
( أو تفسير لجنة معايير التقارير المالية الدولية رقم 37للمطلوبات والالتزامات المحتملة المشمولة ضمن نطاق معيار المحاسبة الدولي رقم )

 ( في حال تكبدها بشكل منفصل.21)
 

( للأصول المحتملة التي لن تتأثر باستبدال 3لية الدولي رقم )رير الماوضيح التوجيهات الحالية على معيار التقالمجلس ت في الوقت ذاته قرر ا
 الإطار المفاهيمي لإعداد وعرض القوائم المالية.

 جوهري على القوائم لات إثر. من غير المتوقع أن يكون للتعدي ۲۰۲۲كانون الثاني  1سيتم تطبيق هذه التعديلات بأثر مستقبلي اعتبارا من 
 المالية للشركة.

 

 (16تعديلات على معيار المحاسبة الدولي رقم ) -الآلات والمعدات المتحصل من البيع قبل الاستخدام المعني ممتلكات و ال
ت والآلات ممتلكا( ال16بإصدار تعديلات على معيار المحاسبة الدولي رقم ) ۲۰۲۰قام المجلس الدولي للمعايير المحاسبية خلال ايار 

دام المعني والذي يمنع المنشئات من تخفيض كلفة الممتلكات والآلات والمعدات بقيمة المبالغ بل الاستخوالمعدات: المتحصل من البيع ق
ددها لتي تحالمتحصلة من بيع منتج تم انتاجه في الفترة خلال إحضار الأصل إلى الموقع وتجهيزه للحالة اللازمة للعمل بالطريقة المقصودة ا

 ف بالمبالغ المتحصلة من بيع هذه المنتجات وتكلفة انتاجها في قائمة الأرباح أو الخسائر. ة الاعتراالإدارة. وفقا لذلك يجب على المنشأ
 

في دامها على بنود الممتلكات والآلات والمعدات والتي تم البدء باستخ ۲۰۲۲كانون الثاني  1سيتم تطبيق التعديلات بأثر رجعي اعتبارا من 
 المالية التي تطبق فيها التعديلات للمرة الأولى. سنة بداية اول فترة مالية تم عرضها في ال

 من غير المتوقع أن يكون للتعديلات أثر جوهري على القوائم المالية للشركة.
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 )آرال( اعة الألمنيوم  ية لصن العرب الشركة 
 دة محدو لاعامة  المساهمة لا

 ( ةر المدققغي)   2021آذار  31 مرحلية المختصرة ال المالية قوائمال إيضاحات حول 

 

 ( 37تعديلات على معيار المحاسبة الدولي رقم ) -كلفة التزامات العقود  -العقود الخاسرة 

والتي تحدد التكاليف التي ( ۳۷إصدار تعديلات على معيار المحاسبة الدولي رقم )، ب ۲۰۲۰لدولي للمعايير المحاسبية خلال أيار مجلس اقام ال
 عتبار عند تقييم ما اذ كان العقد سينتج عنه خسارة. يجب على المنشاة أن تأخذها بعين الا

تتضمن كلا من التكاليف الإضافية  اشرة المتعلقة بعقود بيع البضائع أو الخدماتف المب تطبق التعديلات طريقة "التكلفة المباشرة". أن التكالي 
 والتكاليف الموزعة المتعلقة بأنشطة العقد بشكل مباشر.

 لعقد. رية والعمومية بالعقود بشكل مباشر، ولذلك يتم استبعادها إلا إذا تم تحميلها الى الطرف الاخر بموجب شروط الا تتعلق المصاريف الإدا
 

تطبق هذه التعديلات على العقود التي لم يتم الوفاء بجميع شروطها كما في بداية . ۲۰۲۲لثاني كانون ا 1سيتم تطبيق التعديلات اعتبارا من 
 طبق فيها التعديلات للمرة الأولى. السنة المالية التي ت 

 ة.من غير المتوقع أن يكون التعديلات أثر جوهري على القوائم المالية للشرك
 

 لإلغاء الاعتراف بالمطلوبات المالية %10اختبار   -( الأدوات المالية 1معيار التقارير المالية الدولي رقم ) 
، أصدر مجلس معايير المحاسبة الدولية تعديلا ۲۰۲۰-۲۰۱۸لية الدولية للأعوام من حسينات على معالجة معايير التقارير المامن الت  كجزء

يوضح التعديل الرسوم التي تأخذها الشركة بعين الاعتبار عند تقييم ما إذا كانت شروط المطلوبات (. ۹ولي رقم )على معيار التقارير المالية الد
 عن شروط المطلوبات المالية الأصلية. تشمل هذه الرسوم فقط تلك المدفوعة أو المستلمة من جديدة أو المعدلة تختلف اختلافا  جوهريا  الية الالم

 ض، بما في ذلك الرسوم المدفوعة أو المستلمة من قبل المقترض أو المقرض نيابة عن الآخر.قبل المقترض أو المقر 
 

 ا أو بعد بداية السنة المالية التي يطبق فيها الشركة التعديل. ى المطلوبات التي يتم تعديلها أو تبادلهعديل علتقوم الشركة بتطبيق الت 
 ، مع السماح بالتطبيق المبكر.2022الثاني كانون  1سيتم تطبيق هذه التعديلات اعتبارا  من 

 

 شركة.من غير المتوقع أن يكون للتعديلات أثر جوهري على القوائم المالية لل
 

 IBORالمرحلة الثانية من إعادة تشكيل 
طبق الإعفاءات عند ، تتضمن عددا من الإعفاءات والإفصاحات الإضافية. ت ۲۰۲۱كانون الثاني  1ه المرحلة ستصبح سارية المفعول في هذ

 إلى معدل العائد الخالي من المخاطر.  IBORانتقال الأداة المالية من 
لتعديل على المعيار كخيار عملي وللتسهيل أن يتم اعتبار هذه جة عن تغير سعر الفائدة المرجعي، تطلب اة النات التغيرات على التدفقات النقدي 

إلى معدل  IBORدة المتغيرة. بشرط أنه، بالنسبة للأداة المالية، يتم الانتقال من السعر القياسي التغيرات كأنها ناتجة عن تغيرات في سعر الفائ 
إعفاءات مؤقتة تسمح لعلاقات التحوط   IBORثانية من إعادة تشكيل ى اساس معادل اقتصاديا. توفر المرحلة الخاطر علالعائد الخالي من الم

ت للشركة بالاستمرار عند استبدال معيار سعر الفائدة الحالي بمعدل العائد الخالي من المخاطر. تتطلب الإعفاءات من الشركة تعديل تعيينا
 التحوط ووثائق التحوط. 

 

عادة تعريف وصف أداة التحوط و / أو البند  إلى معدل العائد الخالي منك إعادة تعريف المخاطر المحوطة للإشارة تضمن ذلي  المخاطر، وا 
لول  المحوط عليه للإشارة إلى معدل العائد الخالي من المخاطر وتعديل طريقة تقييم فعالية التحوط. يجب إجراء تحديثات على وثائق التحوط بح

وط باثر رجعي، يجوز للشركة أن يختار على أساس كل تحوط على النسبة لتقييم فعالية التحالمالية التي يتم فيها إعادة التشكيل. ب السنة  نهاية
 حدا لإعادة تغيير القيمة العادلة التراكمية إلى الصفر.
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 )آرال( اعة الألمنيوم  ية لصن العرب الشركة 
 دة محدو لاعامة  المساهمة لا

 ( ةغير المدقق)   2021ر آذا 31 مرحلية المختصرة ال المالية قوائمال إيضاحات حول 
 

عادلة او التدفقات النقدية للبند المحوط عليه، قيمة اليجوز للشركة تحديد سعر فائدة كعنصر مخاطر محوط غير محدد تعاقديا للتغيرات في ال
على نطاق واسع مخاطر سعر الفائدة قابلا للتحديد بشكل منفصل، على سبيل المثال، هو معيار محدد يتم استخدامه بشرط أن يكون عنصر 

رية والتي لم يتم تحديدها كمقياس من ر الجوهفي السوق لتسعير القروض والمشتقات المالية. تضمنت الإعفاءات المعدلات الخالية من المخاط
 شهرا . 24كل معقول أن يصبح المعدل الخال من المخاطر قابلا للتحديد بشكل منفصل خلال قبل، بشرط ان تتوقع الشركة بش

 
إلى المعدل  ة تشير ة لعمليات التحوط الخاصة بمجموعة البنود، يجب على الشركة أن يقوم بتحويل هذه الأدوات إلى مجموعات فرعي بالنسب 

فقط بسبب إعادة التشكيل ولتلبية   IBORبيق المرحلة الثانية من إعادة تشكيل الخالية من المخاطر. اي علاقات تحوط تم إيقافها قبل تط
 ، يجب إعادتها عند التطبيق الأولي.IBORلمحاسبة التحوط عند تطبيق المرحلة الثانية من إعادة تشكيل المعايير المؤهلة 

 
 نة ر اق ام المأرق (4

    الدخل الشامل المرحلية المختصرة قائمة كلا  من من ، كما تتض2020الأول كانون  31ا في ة كمالمدقق ة المركز الماليلمقارنة قائمتمثل أرقام ا
آذار  31ية في هت ن رة المللفت  (ية المختصرة )غير المدققةمرحلال ةي وقائمة التدفقات النقدمختصرة لمرحلية الا رات في حقوق الملكية وقائمة التغي 

، ولم  2021آذار  31مالية للفترة المنتهية في أرقام القوائم ال نة لتتناسب مع تبويبالمقار المالية ائم ام القو ة تبويب بعض أرق. تم إعاد2020
 .2020 لسنةوحقوق الملكية  2020 راذآ 31فترة المنتهية في ال خسارةأثر على  يج عن إعادة التبويب أينت 
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REVIEW REPORT ON CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
 

TO THE CHAIRMAN AND MEMBERS OF THE BOARD OF DIRECTORS 
ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL) 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
AMMAN – JORDAN 
 
INTRODUCTION  
We have reviewed the accompanying condensed interim statement of financial position of Arab Aluminum Industry 
Company (ARAL) as at 31 March 2021, and condensed interim statements of comprehensive income, changes in 
equity and cash flows for the period then ended, and a summary of significant accounting policies and other 
explanatory notes. The board of directors is responsible for the preparation and fair presentation of this condensed 
interim financial statements in accordance with International Accounting Standard IAS (34) relating to Interim 
Financial Reporting. Our responsibility is to express a conclusion on this condensed interim financial statements based 
on our review. 

 
Scope of review  
We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagement 2410 "Review of Interim 
Financial Statement Performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of interim financial information 
consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying 
analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance 
with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would 
become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit 
opinion. 

 
Conclusion 
Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying condensed 
interim financial information is not prepared, in all material respects, accordance with International Accounting 
Standard (34) relating to interim financial reporting. 

 
Amman – Jordan 

2021 April 21
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL) 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF FINANCIAL POSITION 
31 MARCH 2021 (UNAUDITED)               

 
  31 MARCH 

2021 
 

31 December 
2020 

Assets  JD  JD 

Current Assets    Audited 

Cash and cash equivalents  1 343 353  2 028 762 
Checks under collection  2 154 108  2 368 582 
Accounts receivable  1 541 602  1 045 373 
Inventory  3 384 952   3 400 908 
Other debit balances  180 490  185 273 

Total Current Assets  8 604 505  9 028 898 

Non - Current Assets     
Financial assets at fair value through other comprehensive Income  216 743    215 402 
Investments properties  265 747    265 747 
Investment in associates  38 813    39 176 
Property, plant and equipment  4 425 418   4 502 135 
Projects under construction  188 553    181 950 

Total Non - Current Assets  5 135 274  5 204 410 

Total Assets  13 739 779  14 233 308 

Liabilities and Equity     
Liabilities     
Current Liabilities     
Bank overdraft  26 142  25 782 
Accounts payable    817 723  1 533 323 
Other credit balances  1 132 044  1 094 883 
Income tax provision   85 811  49 623 

Total Current Liabilities  2 061 720  2 703 611 

Equity     
Shareholders' Equity     
Share capital  6 750 000   6 750 000 
Share premium    345 000    345 000 
Statutory reserve   3 439 046   3 439 046 
Voluntary reserve   1 019 360   1 019 360 
Fair value reserve  (377 295)  (379 806) 
Retained earnings  501 948  356 097 

Total Equity  11 678 059  11 529 697 

Total Liabilities and Equity  13 739 779  14 233 308 

 
 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements  (unaudited) 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF COMPREHENSIVE INCOME          
31 MARCH 2021 (UNAUDITED)                        

 
 
 

31 MARCH 
2021 

JD 

 31 MARCH 
2020 

JD 

Sales 2 864 427  1 445 381 
Cost of sales (2 480 354)  (1 324 406) 

Gross profit 384 073  120 975 
Selling and distribution expenses  (40 190)  (37 664) 
Administrative expenses (149 840)  (139 040) 
Financing expenses  (1 295)  (9 250) 
Other revenues 4 291  310 
Expected credit loss provision  (15 000)  (15 000) 

Profit (Loss) for the period before income tax 182 039  (79 669) 
Income tax and national contribution (36 188)  - 

Profit (Loss) for the period 145 851  (79 669) 

    
Other comprehensive income items:      
Changes in fair value of financial assets 2 511  (45 659) 
Total other comprehensive profit (loss) for the period 148 362  (125 328) 

    
    

Basic and diluted profit (loss) per share for the period JD 0.022  JD (0.012) 

 
 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements (Unaudited)                      
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF CHANGES IN EQUITY 
31 MARCH 2021 (UNAUDITED)               

 

Total   
JD 

Retained 
Earnings  

JD 

Fair value  
reserve 

JD 

Voluntary 
Reserve 

JD 

Statutory 
Reserve 

JD 

Share 
premium 

JD 

Share 
capital 

JD 

 
 
 

11 401 637 183 078 (334 847) 1 019 360 3 439 046 345 000 6 750 000 31 December 2019 
(79 669) (79 669) - - - - - Loss for the period 

- (18 063) 18 063 - - - - Transfers  

(45 659) - (45 659) - - - - Change in fair value reserve 

11 276 309 85 346 (362 443) 1 019 360 3 439 046 345 000 6 750 000 31 March 2020 

        
11 529 697 356 097 (379 806) 1 019 360 3 439 046 345 000 6 750 000 31 December 2020 

145 851 145 851 - - - - - Profit for the period 

2 511 - 2 511 - - - - Change in fair value reserve 

11 678 059 501 948 (377 295) 1 019 360 3 439 046 345 000 6 750 000 31 March 2021  

 
 
 

The accompanying notes are part of these condensed interim financial statements (Unaudited)                           
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF CASH FLOWS 
31 MARCH 2021 (UNAUDITED)               

 
 31 MARCH  

2021 
JD 

 31 MARCH 
2020 

JD 

Operating Activities    
Profit (Loss) for the period before tax 039 182  (79 669) 
Adjustments for:    
Financing expenses  1 295  9 250 
Expected credit loss provision 15 000  15 000 
Depreciations 124 153  111 772 
interest revenue   (3 854)  - 
Changes in Assets and Liabilities    
Checks under collection 214 474  385 219 
Accounts receivable (511 229)  25 120 
Inventory 15 956  (613 921) 
Other debit balances 4 783  10 009 
Accounts payable  (715 600)  (64 527) 
Other credit balances 37 161  (90 646) 

Net Cash Used in Operating Activities (635 822)  (292 393) 

Investing activities    
Purchases of property, plant and equipment (47 436)  (41 585) 
Financial assets at fair value through other comprehensive Income 1 170  4 500 
Investment properties -  (176 647) 
Projects under construction (6 603)  (10 367) 
Investment in associates 363  - 
Proceeds from interest revenues   3 854  - 

Net Cash Used in Investing Activities (48 652)  (224 099) 

Financing Activities    
Bank overdraft 360  638 034 
Loan -  (204 855) 
Paid Financing expenses    (1 295)  (9 250) 

Net Cash (used in) from Financing Activities (935)  423 929 

Net Change in cash and cash equivalents (685 409)  (92 563) 
Cash and cash equivalents – beginning of the period 2 028 762  194 356 

Cash and Cash Equivalents – ending of the period 1 343 353  101 793 

 
 
 

The accompanying notes are part of these condensed interim financial statements (Unaudited)                           
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
31 MARCH 2021 (UNAUDITED)               

 
1) General 
The Company was registered at the Ministry of Industry and Trade as a Jordanian public shareholding limited company 
under No. (100) on 6 March, 1976. The company's share capital is JD 6,000,000. The general assembly decided, in its 
extraordinary meeting held on 10 may 1998, to increase paid-up capital to JD/share 6 750 000 with share premium to 
JD/share 0.75. 
 

The company's main activities are manufactured aluminum, extrusion, cutting and pulling profiles, and manufacture 
raw materials for aluminum. 
 

The accompanying condensed interim financial statement was approved by Audit Committee of the Board of Directors 
in its meeting held on 21 April 2021. 

 
2) Basis of Preparation 
The accompanying condensed interim financial statements have been prepared in accordance with the International 
Accounting Standard (IAS) 34 "Interim Financial Reporting". 

 
The accompanying condensed interim financial information do not include all the information and disclosures 
required for the annual financial statements, which are prepared in accordance with the International Financial 
Reporting Standards and must be read with the financial statements of the Company as at 31 December 2020. In 
addition, the results of the Company's operations for the three months ended 31 March 2021 do not necessarily 
represent indications of the expected results for the year ending 31 December 2021, and do not contain the 
appropriation of the profit of the current period, which is usually performed at year end. 

 
The condensed interim financial statements are presented in Jordanian Dinar, which is the functional currency of the 
Company. 
 
Accounting estimates 
Preparation of the financial statements and the application of the accounting policies requires the management to 
perform assessments and assumptions that affect the amounts of financial assets, financial liabilities, and fair value 
reserve and to disclose contingent liabilities. Moreover, these assessments and assumptions affect revenues, 
expenses, provisions, and changes in the fair value shown in the statement of other comprehensive income and 
owners’ equity. In particular, this requires the company’s management to issue significant judgments and assumptions 
to assess future cash flow amounts and their timing. Moreover, the said assessments are necessarily based on 
assumptions and factors with varying degrees of consideration and uncertainty. In addition, actual results may differ 
from assessments due to the changes resulting from the conditions and circumstances of those assessments in the 
future. 
 
3) STANDARDS ISSUED BUT NOT YET EFFECTIVE 
The standards and interpretations that are issued but not yet effective, up to the date of issuance of the Company's 
financial statements are disclosed below. The Company intends to adopt these standards, if applicable, when they 
become effective. 
 
IFRS 17 Insurance Contracts  
IFRS 17 provides a comprehensive model for insurance contracts covering the recognition and measurement and 
presentation and disclosure of insurance contracts and replaces IFRS 4 - Insurance Contracts. The standard applies to 
all types of insurance contracts (i.e. life, non-life, direct insurance and re-insurance), regardless of the type of entities 
that issue them, as well as to certain guarantees and financial instruments with discretionary participation features. 
The standard general model is supplemented by the variable fee approach and the premium allocation approach. 
 

The new standard will be effective for annual periods beginning on or after 1 January 2023 with comparative figures 
required. Early application is permitted provided that the entity also applies IFRS 9 and IFRS 15 on or before the date it 
first applies IFRS 17. 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
31 MARCH 2021 (UNAUDITED)               

 
Amendments to IAS 1: Classification of Liabilities as Current or Non-current  
In January 2020, the IASB issued amendments to paragraphs 69 to 76 of IAS 1 to specify the requirements for 
classifying liabilities as current or non-current. The amendments clarify:  
- what is meant by a right to defer settlement, 
- the right to defer must exist at the end of the reporting period, 
- that classification is unaffected by the likelihood, 
- that an entity will exercise its deferral right, 
- and that only if an embedded derivative in a convertible liability is itself an equity instrument would the terms of a 

liability not impact its classification.  
The amendments are effective for annual reporting periods beginning on or after 1 January 2023 and must be applied 
retrospectively. 
 
Reference to the Conceptual Framework - Amendments to IFRS 3  
In May 2020, the IASB issued Amendments to IFRS 3 Business Combinations Reference to the Conceptual Framework. 
The amendments are intended to replace a reference to the Framework for the Preparation and Presentation of 
Financial Statements, issued in 1989, with a reference to the Conceptual Framework for Financial Reporting issued in 
March 2018 without significantly changing its requirements.  
The Board also added an exception to the recognition principle of IFRS 3 to avoid the issue of potential `day 2' gains or 
losses arising for liabilities and contingent liabilities that would be within the scope of IAS 37 or IFRIC 21 Levies, if 
incurred separately.  
 
At the same time, the Board decided to clarify existing guidance in IFRS 3 for contingent assets that would not be 
affected by replacing the reference to the Framework for the Preparation and Presentation of Financial Statements.  
The amendments are effective for annual reporting periods beginning on or after 1 January 2022 and apply 
prospectively.  
The amendments are not expected to have a material impact on the Company. 
 
Property, Plant and Equipment: Proceeds before Intended Use   Amendments to IAS 16  
In May 2020, the IASB issued Property, Plant and Equipment Proceeds before Intended Use, which prohibits entities 
from deducting from the cost of an item of property, plant and equipment, any proceeds from selling items produced 
while bringing that asset to the location and condition necessary for it to be capable of operating in the manner 
intended by management. Instead, an entity recognizes the proceeds from selling such items, and the costs of 
producing those items, in profit or loss.  
 
The amendment is effective for annual reporting periods beginning on or after 1 January 2022 and must be applied 
retrospectively to items of property, plant and equipment made available for use on or after the beginning of the 
earliest period presented when the entity first applies the amendment.  

 

The amendments are not expected to have a material impact on the Company. 
 

Onerous Contracts   Costs of Fulfilling a Contract   Amendments to IAS 37  
In May 2020, the IASB issued amendments to IAS 37 to specify which costs an entity needs to include when assessing 
whether a contract is onerous or loss-making.  
The amendments apply a "directly related cost approach". The costs that relate directly to a contract to provide goods 
or services include both incremental costs and an allocation of costs directly related to contract activities.  
General and administrative costs do not relate directly to a contract and are excluded unless they are explicitly 
chargeable to the counterparty under the contract.  
The amendments are effective for annual reporting periods beginning on or after 1 January 2022. The Company will 
apply these amendments to contracts for which it has not yet fulfilled all its obligations at the beginning of the annual 
reporting period in which it first applies the amendments. The amendments are not expected to have a material 
impact on the Company. 
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IFRS 9 Financial Instruments   Fees in the '10 per cent' test for derecognition of financial liabilities  
As part of its 2018-2020 annual improvements to IFRS standards process the IASB issued amendment to IFRS 9. The 
amendment clarifies the fees that an entity includes when assessing whether the terms of a new or modified financial 
liability are substantially different from the terms of the original financial liability. These fees include only those paid 
or received by the borrower and the lender, including fees paid or received by either the borrower or lender on the 
other's behalf. An entity applies the amendment to financial liabilities that are modified or exchanged on or after the 
beginning of the annual reporting period in which the entity first applies the amendment.  
The amendment is effective for annual reporting periods beginning on or after 1 January 2022 with earlier adoption 
permitted. The Company will apply the amendments to financial liabilities that are modified or exchanged on or after 
the beginning of the annual reporting period in which the entity first applies the amendment.  
The amendments are not expected to have a material impact on the Company. 
 
IBOR reform Phase 2  
which will be effective on 1 January 2021, includes a number of reliefs and additional disclosures. The reliefs apply 
upon the transition of a financial instrument from an IBOR to a risk-free-rate (RFR). 
 

Changes to the basis for determining contractual cash flows as a result of interest rate benchmark reform are required 
as a practical expedient to be treated as changes to a floating interest rate, provided that, for the financial instrument, 
the transition from the IBOR benchmark rate to RFR  takes place on an economically equivalent basis.  
 

IBOR reform Phase 2 provides temporary reliefs that allow the Company's hedging relationships to continue upon the 
replacement of an existing interest, rate benchmark with an RFR. The reliefs require the Company to amend hedge 
designations and hedge documentation. This includes redefining the hedged risk to reference an RFR, redefining the 
description of the hedging instrument and / or the hedged item to reference the RFR and amending the method for 
assessing hedge effectiveness. Updates to, the hedging documentation must be made by the end of the reporting 
period in which a replacement takes place. For the retrospective assessment of hedge effectiveness, the Company 
may elect on a hedge by hedge basis to reset the cumulative fair value change to zero. The Company may designate 
an interest rate as a non-contractually specified, hedged risk component of changes in the fair value or cash flows of a 
hedged item, provided the interest rate risk component is separately identifiable, e.g., it is an established benchmark 
that is widely used in the market to price loans and derivatives. For new RFRs that are not yet an established 
benchmark, relief is provided from this requirement provided the Company reasonably expects the RFR to become 
separately identifiable within 24 months. For hedges of groups of items, the Company is required to transfer to 
subgroups those instruments that reference RFRs. Any hedging relationships that prior to application of IBOR reform 
Phase 2, have been discontinued solely due to IBOR reform and meet the qualifying criteria for hedge accounting 
when IBOR reform Phase 2 is applied, must be reinstated upon initial application 
 
4) Comparative figures  
Some of the comparative figures for the year 2020 have been reclassified to correspond with the period ended 31 
March 2021 presentation and it did not result in any change to the last year's operating results . 

 


